



Presse-Information
11. Dezember 2013

Absolut schneesicher: BMW Winterfreude 2013/2014 in Garmisch-Partenkirchen, Kirchberg und Saalbach-Hinterglemm.

Exklusives Fahrerlebnis mit dem intelligenten Allradantrieb
BMW xDrive.

München. Zum Start der Wintersportsaison präsentiert sich BMW xDrive einmal mehr in Bestform. Schnee und Eis bieten dem intelligenten Allradantrieb ideale Bedingungen, um seine Stärken auszuspielen. Mit der BMW Winterfreude erhalten die Besucher ausgewählter Skigebiete in Deutschland und Österreich auch in der neuen Saison die Gelegenheit, die Vorteile des intelligenten Allradsystems von BMW zu erleben. Detaillierte Produktpräsentationen im behaglichen Ambiente des BMW xCube und ausgiebige Testfahrten unter winterlichen Bedingungen vermitteln einen intensiven Eindruck vom Plus an Traktion, Fahrstabilität und Dynamik. Die BMW Winterfreude macht im Laufe der aktuellen Ski-Saison Station in den Destinationen Garmisch-Partenkirchen, Kirchberg und Saalbach-Hinterglemm. Dort werden die jüngsten mit BMW xDrive ausgestatteten Modelle präsentiert, unter anderem der neue BMW X5 sowie das BMW 4er Coupé.

BMW xDrive verteilt die Antriebskraft permanent und bedarfsgerecht zwischen den Vorder- und Hinterrädern. Eine elektronisch gesteuerte Lamellenkupplung sorgt innerhalb von Bruchteilen einer Sekunde für eine präzise an die jeweilige Fahrsituation angepasste Momentenverteilung. Aufgrund der Vernetzung des Allradsystems mit der Fahrstabilitätsregelung DSC (Dynamische Stabilitäts Control) ist sogar eine vorausschauende Anpassung der Antriebskraftverteilung möglich. So steht – nicht nur auf Schnee und unbefestigtem Terrain, sondern auch bei dynamischen Kurvenfahrten – Allrad-Performance bereit, noch bevor Schlupf entstehen kann, und die Motorleistung wird ohne Verlust in Fahrerfreude umgewandelt.

BMW xDrive ist mittlerweile für mehr als 80 aktuelle BMW Modelle verfügbar. Die Auswahl reicht von der kompakten BMW 1er Reihe bis zu den Luxuslimousinen der BMW 7er Reihe und schließt Coupés und Cabrios ebenso ein wie die für das besonders intensive Erlebnis von Traktion, Fahrstabilität und Sportlichkeit bekannten BMW X Modelle.



Datum 11. Dezember 2013
Thema Absolut schneesicher: BMW Winterfreude 2013/2014 in Garmisch-Partenkirchen, Kirchberg und Saalbach-Hinterglemm.
Seite 2

27. Dezember 2013 bis 5. Januar 2014: BMW Winterfreude in Garmisch-Partenkirchen.

Zum Auftakt der BMW Winterfreude 2013/2014 gastiert die Flotte der jüngsten BMW xDrive Modelle am Weltcup-Standort Garmisch-Partenkirchen. Am Fuße der 2962 Meter hohen Zugspitze treffen anspruchsvolle Wintersportler seit Jahrzehnten auf beste Bedingungen für aktives Freizeitvergnügen im Schnee. Der Austragungsort der Ski-WM 2011 und des alljährlichen Neujahrsspringens im Rahmen der Vierschanzen-Tournee der Skispringer bietet rund 60 Pistenkilometer für Ski- und Snowboardfahrer sowie ein 28 Kilometer langes Loipennetz für Langläufer.

Vom 27. Dezember 2013 bis zum 5. Januar 2014 ist Garmisch-Partenkirchen der Startpunkt für das exklusive Fahrerlebnis mit BMW xDrive. Unter der Leitung erfahrener Instruktoren können die Besucher ihre Fahrkenntnisse auf Eis und Schnee testen und dabei die unverwechselbare, durch intelligenten Allradantrieb gesteigerte Fahrfreude kennenlernen.

17. bis 26. Januar 2014: BMW Winterfreude in Kirchberg.

Die Tiroler Gemeinde Kirchberg, inmitten der Kitzbüheler Alpen gelegen, bietet ebenfalls optimale Voraussetzungen für den Wintersport, aber auch für sicheres und erlebnisreiches Fahrvergnügen auf Schnee und Eis. Der Ferienort ist ein beliebter Ausgangspunkt für Ausflüge auf die Pisten, Loipen und Rodelbahnen der Region, zu der die Skigebiete Kitzbühel/Kirchberg und Wilder Kaiser/Brixental mit insgesamt fast 450 Pistenkilometern aller Schwierigkeitsgrade gehören.

In der Zeit vom 17. bis zum 26. Januar 2014 stehen für die Besucher an der Talstation der Fleckalmbahn in Kirchberg außerdem die Fahrzeugpräsentation am BMW xCube und Ausfahrten mit allradgetriebenen BMW Modellen auf dem Programm. Verschneite Fahrbahnen und sorgsam präparierte Strecken abseits öffentlicher Straßen bilden das ideale Terrain, um die BMW Winterfreude zu erleben.

1. bis 23. Februar 2014: BMW Winterfreude in Saalbach-Hinterglemm.

Dritte Station der BMW Winterfreude 2013/2014 ist die ebenfalls zur Kitzbüheler Alpenregion gehörende Gemeinde Saalbach-Hinterglemm im österreichischen Bundesland Salzburg. Saalbach war bereits 1991 Austragungsort der alpinen Ski-

BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Datum 11. Dezember 2013

Thema Absolut schneesicher: BMW Winterfreude 2013/2014 in Garmisch-Partenkirchen, Kirchberg und Saalbach-Hinterglemm.

Seite 3

Weltmeisterschaften. Freizeitsportler finden in der Region rund 200 Kilometer präparierte Pisten mit 55 Seilbahn- und Liftanlagen, ein umfangreiches Loipennetz sowie eine Vielzahl von Snowparks, Rodelbahnen, Wanderrouten und Eislaufbahnen vor.

Für zusätzliche Abwechslung sorgt die BMW Winterfreude, die vom 1. bis zum 23. Februar 2014 in Saalbach-Hinterglemm gastiert. Auch dort können sich die Besucher im BMW xCube über das aktuelle Angebot der mit BMW xDrive ausgestatteten Modelle informieren, um anschließend die besondere Ausprägung der markentypischen Fahrfreude auf und abseits der Straßen dieser Wintersportregion kennenzulernen.

Hinweis an die Redaktionen: Online finden Sie die aktuellen Pressemeldungen, Pressemappen sowie für redaktionelle Zwecke rechtlfreies Bildmaterial zu BMW im Wintersport unter: www.press.bmwgroup-sport.com

Pressekontakt:

BMW Group

Konzernkommunikation und Politik

Sportkommunikation

David Biebricher

E-Mail: David.Biebricher@bmw.de



Datum 11. Dezember 2013

Thema Absolut schneesicher: BMW Winterfreude 2013/2014 in Garmisch-Partenkirchen, Kirchberg und Saalbach-Hinterglemm.

Seite 4

Die BMW Group.

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI und Rolls-Royce der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern. Als internationaler Konzern betreibt das Unternehmen 28 Produktions- und Montagestätten in 13 Ländern sowie ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Jahr 2012 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 1,85 Millionen Automobilen und über 117.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern im Geschäftsjahr 2012 belief sich auf rund 7,82 Mrd. Euro, der Umsatz auf rund 76,85 Mrd. Euro. Zum 31. Dezember 2012 beschäftigte das Unternehmen weltweit 105.876 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>

Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>